

Der Preis

Am 12. April 1848 rief der badische Abgeordnete Friedrich Hecker in Konstanz die Republik aus. Mit einem Marsch auf Karlsruhe wollte Hecker eine demokratische Republik auf dem Wege der Revolution durchsetzen und soziale Reformen einleiten. Der bewaffnete Aufstand schlug fehl. Dennoch wurde Friedrich Hecker zum Idol der republikanischen Bewegung. Der nach ihm bezeichnete Heckerhut wird zum Symbol für mehr Freiheit und Chancengleichheit.

Mit der Verleihung des Heckerhuts ehrt die SPD im Kreis Konstanz Bürgerinnen und Bürger, die sich um die soziale Demokratie verdient gemacht haben.

Veranstaltungsort

Bürgersaal Konstanz
St. Stephansplatz 17
78462 Konstanz

Der Veranstalter

SPD Kreis Konstanz
Postfach 102008 | 78420 Konstanz
07731 9266892
www.spd-kreis-konstanz.de
info@spd-kreis-konstanz.de
www.facebook.com/SPD-Kreis-Konstanz/

Musikalische Begleitung

Notker Homburger / Norbert Heizmann
(Konstanz)

Sehr geehrte Damen und Herren,

zur 8. Verleihung des Heckerhuts an



Prof. Dr. Herta Däubler-Gmelin
Bundesministerin a.D.

lade ich Sie am Donnerstag, den 14. Januar
2014 um 19.30 Uhr herzlich in den Bürgersaal
nach Konstanz ein.

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in blue ink that reads "Peter Friedrich". The signature is written in a cursive, flowing style.

Peter Friedrich
Kreisvorsitzender

